# La morosidad en España será la mayor en la UE

### E. de G. / Guadalajara

El Fondo Monetario Internacional (FMI) prevé que España se sitúe en el grupo de economías europeas en los que se registrará mayores tasa de créditos fallidos, por encima de la media europea, junto con Francia e Italia, debido a que estos países cuentan con una elevada tasa de préstamos con respecto a activos totales.

La institución, destacó que España ha practicado un sistema de provisiones "dinámico" que ha permitido a los bancos acumular "grandes provisiones" durante el periodo anterior a la crisis, con lo que constituye una excepción a la tónica general del sistema, que presenta una baja cobertura de provisiones ante la evidencia de que "los préstamos fallidos se incrementan a mayor ritmo que las reservas crediticias".

El FMI reitera, que uno de los riesgos que pesa sobre la economía global es la continuidad de la debilidad del mercado inmobiliario, y cita a España, junto con Irlanda y Reino Unido, como uno de los mercados con mayores presiones, que han sufrido "significativos descensos de precios".

# Puerto Seco de Azuqueca, incrementa su actividad

Ha sido durante el segundo semestre. Cada vez son más las empresas que distribuyen sus mercancías a través de esta terminal intermodal. El modo de transporte que genera menos costes externos es el ferrocarril, que se sitúa por debajo del 2%.

### E. de G. / Guadalajara

Puerto Seco Azuqueca y su Zona de Actividades Logísticas (ZAL), ha marcado un antes y un después en el desarrollo económico, especialmente en materia de logística, del Corredor Madrid-Guadalajara. La terminal ferroviaria intermodal inició su actividad en 1996. Ubicada en la mayor zona logística de la península ibérica, su situación privilegiada, supone su principal ventaja, abriendo los grandes corredores de tráfico de mercancías provenientes especialmente de Asía, al centro de la península.

La actividad de transporte de la terminal ferroviaria intermodal de Puerto Seco Azuqueca, supuso en 2008 la operativa de cerca de 450 trenes de contenedores y cargas, alcanzando el movimiento próximo a 500.000 Tm. de mercancía.

A pesar de la coyuntura actual y de la caída del tráfico ferroviario en general,

Puerto Seco Azuqueca, presenta signos de recuperación en el inicio del segundo semestre. Si continúa la tendencia alcista de incremento de actividad, confía en mejorar las expectativas de cierre del ejercicio actual, y continuar con la recuperación en el año 2010.

### Infraestructura

Los condicionantes estructurales de sectores tan particulares como el ferroviario y marítimo, hacen especialmente complicado la consolidación y crecimiento de este tipo de actividades

En cualquier caso, el Puerto Seco Azuqueca, es hoy por hoy una realidad palpable contando con toda una infraestructura operativa para dar servicio y cabida a nuevos clientes. Con más de 10 kms, de vías propias, la terminal está dotada de capacidad para operar con los nuevos estándares pro-



Imagen aérea de las instalaciones del Puerto Seco en la localidad de Azuqueca de Henares. / E. de G.

puestos por la Unión Europea para la Red Transeuropea de Transporte de Mercancías por Ferrocarril, pudiendo operar con trenes de más de 750 metros.

La Terminal Intermodal de Puerto Seco Azuqueca, cuenta además con capacitad de crecimiento y ampliación, duplicando las vías existentes de carga y descarga.

### Alternativa

En conjunto, Puerto Seco Azuqueca, genera un ahorro de costes externos importantes en cuanto a la reducción del impacto ambiental por eficiencia energética del transporte ferroviario, descongestión de carreteras y reducción de siniestralidad en las mismas.

En este sentido Puerto Seco Azuqueca asegura, que no son competencia de la carretera, sino un complemento a la misma.

## **Costes externos**

El concepto de costes externos, cuantifica el impacto negativo que tienen para la sociedad factores como el cambio climático, la contaminación atmosférica, los accidentes y la contaminación acústica, entre otros.

